



Mi Universidad

Mapa conceptual

NOMBRE DEL ALUMNO: Galia consuelo rodas pinto.

TEMA: amor, genitalidad y erotismo.

PARCIAL: I

MATERIA: desarrollo humano.

NOMBRE DEL PROFESOR: Laura Jacqueline López.

LICENCIATURA: Enfermería.

CUATRIMESTRE: 6

Amor

Amor, genitalidad y erotismo

Erotismo

El amor romántico es uno de esos fenómenos que inspiran a muchos filósofos, y es el tema principal de películas y novelas. Su complejidad ocasiona una gran dificultad a la hora de estudiarlo, todo el mundo ha experimentado en su vida este fuerte sentimiento que dirige nuestros sentidos y nos impulse a estar con esa persona.

La psicología del amor y su relación con las drogas

El amor se trataba como una emoción, pero a pesar de que en momentos puntuales pueda hacerlo, tiene muchas características que lo diferencian de estas. Helen Fisher, una bióloga e investigadora, la comunidad científica dio más peso a la idea de que el amor es un impulso y motivación, pues los resultados confirman que se activan dos importantes áreas relacionadas con las conductas motivantes.

El amor modifica al cerebro e induce a cambios en nuestro sistema nervioso central, activa un proceso bioquímico que se inicia en el córtex, y da lugar a respuestas fisiológicas intensas y produce una gran sensación de euforia.

De la locura del enamoramiento a la racionalidad del amor

Este tema ha despertado el interés dentro de la comunidad científica. Ha base de eso algunas investigaciones se han centrado en analizar las fases del amor, algunas veces se han generado discrepancias entre ellos.

Gentilidad

Sexualidad y genitalidad

Estos dos conceptos no son lo mismo, pero se entrelazan de dimensión relacional donde la analogía es la función básica de la sexualidad y requiere, exige, no solo el deseo pero también la apertura y la atención hacia el otro a través del afecto.

Genitalidad

Hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, se centra en los genitales, es un concepto parcial del sexo del individuo y de su conducta sexual, reduciendo ambos conceptos al aspecto fisiológico de los órganos genitales o reproductores.

La sexualidad humana de acuerdo con la Organización Mundial de la Salud (OMS) se define como: —Un aspecto central del ser humano, presente a lo largo de su vida. Abarca al sexo, las identidades y los papeles de género, el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual.

Cuando se trata de sexualidad, se entiende como una unión de dos personas que unen sus genitales.

Sexualidad y cultura son el eje problemático del erotismo, proviene de la teoría freudiana y es reelaborado en la obra en sintonía con algunas categorías del marxismo. El pensamiento se puede ubicar dentro de las reflexiones acerca de la sociedad, cultural y política que caracterizan las preocupaciones de la teoría crítica.

Civilización y sexualidad estos dos se oponen en la medida en que la primera exige vínculos de comunidad mediante lazos amistosos, poniendo en juego la máxima cantidad posible de libido con fin inhibido. La segunda, pone una relación entre dos personas, donde un tercero desempeña un papel superfluo.

Los papeles de los varones y de las mujeres, para Freud, se distinguen. Las mujeres, celosas de la sexualidad, cuidan los intereses del amor y la familia.

Los varones, se encargan de la obra cultural, sublimando sus instintos sexuales, distribuyendo su libido que es gran parte sustraída de su vida sexual y sus deberes como esposos y padres.

Las mujeres, adoptan una actitud hostil frente a la cultura y no tardan en oponerse en corriente cultural, ejerciendo su influencia dilatoria y conservadora. En el psicoanálisis freudiano el deseo sexual se rige por el principio de placer. Es un deseo salvaje e imperioso, una energía que recorre todo el cuerpo, pero se concentra en una zona erógena.

Para John gottman, el amor romántico cuenta con tres fases diferenciadas que van apareciendo secuencialmente, como cuando una persona nace, crecen y envejecen. Fases: la limerencia, amor romántico, y amor maduro.

Hormonas y neurotransmisores relacionados con el enamoramiento y el amor.

Los investigadores han intentado averiguar qué es lo que ocurre dentro del cerebro, que los neurotransmisores y las hormonas intervienen en el fenómeno y cómo es que cambian los pensamientos y la conducta cuando alguien nos conquista.

Dentro de la sexualidad se encuentran momentos donde el sexo se expresaba y enmarcaba estrictamente en la genitalidad, ósea en lo físico.

La sexualidad influye sobre procesos fisiológicos y psicológicos, pero ante todo es la expresión de una necesidad de comunicación física que excede ampliamente el aspecto genital de la sexualidad.

El dominio del principio de realidad sobre el principio de placer exige restricciones sobre la vida sexual, y esto genera un malestar: la vida sexual del hombre civilizado ha sufrido un grave perjuicio, ha experimentado un sensible menoscabo en tanto que fuente de felicidad, es decir, como recurso para realizar nuestra finalidad vital